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ELTERNVEREIN AM BUNDESGYMNASIUM Wien XIII 

 

PROTOKOLL zur Ausschusssitzung des Elternvereins am 12. März 2018 

ZVR-Zahl 144116360 

Fichtnergasse 15, 1130 Wien, www.fichtnergasse.at/elternverein  

Die Sitzung fand am Mittwoch, den 12. März 2018 von 18:30 Uhr – 20:40 Uhr im 

Klassenzimmer 5A/7B statt. 

 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung. Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

Anwesenheit: laut Anwesenheitsliste 27 Personen 

2. Bericht der Direktorin 

2.1. Landesschimeisterschaften am 24.1.2018: Die Mädchen der 1. und 2. Klassen haben zu 

unserer Freude den 1. Preis gewonnen, 

2.2. NOST (Neue Oberstufe): bis 1.9.2021 aufgeschoben 

2.3. DLP-Aufnahmegespräche: 25 Kinder von 51 Anmeldungen wurden für die DLP-Klasse 

aufgenommen. Im Schuljahr 2018/19 gibt es nun 4 neue 1. Klassen (28 Schüler/-innen 

bei nicht DLP-Klassen, 25 in der DLP-Klasse) 

2.4. Am 23.03.18 ist mit der Schulpsychologin Mag. Haselgrüber und drei in dieser Thematik 

geschulte Professorinnen ein Gespräch geplant, wie wir mit unserer Situation in Zukunft 

umgehen. Eine Schulpsychologin an der Schule würde von den Schülern/-innen gerne 

angenommen. 

2.5. English in Action ist aufgrund von organisatorischen Hürden dieses Jahr ausgesetzt.  

2.6. Safer Internet: Die Lehrer/-innen waren mit den Vortragenden nicht ganz zufrieden, 

daher findet es zurzeit nicht statt. 

2.7. English Drama Club: Aufgrund des großen Interesses ist eine Umorganisation im 

Gespräch.  

2.8. Nachhilfeinformationen: Beschwerde von Elternseite, ob diese Informationen nicht 

wettbewerbsverzerrend sind. Frau Direktor erklärt, dass das Nachhilfeinstitut die Schule 

unterstützt und dafür die Informationen weitergeleitet werden. Es ist aber kein MUSS für 

die Elternvertreter/-innen diese Informationen an die Klasseneltern weiterzuleiten.  

3. Bericht über das neue Sozialprojekt der Schule: Prof. Mag. Bettina Sluka stellt 

Nachfolgeprojekt von Tansania vor: 
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Das Afrikaprojekt war besonders für die Ausbildung von Mädchen gedacht, es ist jetzt 

sehr gut aufgestellt und benötigt die Unterstützung durch die Fichtnergasse nicht mehr. 

Im Rahmen einer Benefizveranstaltung wird die Unterstützung dieses Projekts offiziell 

beendet.  

Als neues Projekt ist die Unterstützung von zwei syrischen Flüchtlingsfamilien 

angedacht. Die Ausbildung der Kinder dieser Familien soll durch Bezahlung von 

Deutschkursen, Stipendien gefördert werden. Prof Sluka kennt die zwei konkreten 

Familien persönlich. Wir werden die Leute in der Schule kennenlernen. Geld wird über 

eine Kontaktperson den Familien zugutekommen.  

Von Seiten der Eltern wird eingeworfen, dass auch die Flüchtlingsfamilien, die bei uns in 

der Schule Kinder haben, so gefördert werden sollten.  

Dieses Projekt könnte ein erster Beginn sein. Vielleicht können wir beispielsweise durch 

eine Veranstaltung über syrische Kultur auch das Interesse anderer Flüchtlingsfamilien 

in unserer Schule ansprechen. Infolge soll auch diesen dann geholfen werden. 

4. Genehmigung des Protokolls vom 17.01.2018 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

5. Bericht des Obmanns/ des Vorstandes 

5.1. SGA: Herbstferien für 2018: 29.-31.10.2018 (damit sind von 26.10. bis 4.11. Ferien) 

5.2. VEV, Verband der Elternvereine an den höheren und mittleren Schulen Wiens: Unser 

Vorstandsmitglied: Marcus Dekan wurde in den Vorstand des VEV gewählt und wird dort 

die Interessen des Elternvereins unserer Schule vertreten.  

5.3. IT-Bereich: Ich bekomme von einigen Elternvertretern/-innen ständig SPAMs. Ich bitte 

Euch auch mir zu melden, wenn sich bei Euch diese SPAMs häufen.  

5.4. 77. Ball der Althietzinger: Der Ball war innerhalb kürzester Zeit vollkommen ausverkauft. 

Ich hatte zum Glück einige Tische und Eintrittskarten im Vorfeld für die Elternvertreter 

reserviert. Das werde ich nächstes Jahr auch wieder tun. Generell war es ein sehr 

schöner Ball.  

5.5. Jahresbericht: Ich werde die Inserenten des letzten Jahres wieder einladen beim 

nächsten Jahresbericht wieder zu inserieren. Wenn ihr weitere Inserenten kennt, dann 

meldet ihr mir diese bitte. 

5.6. Grillfest am 20.6.2018: Wir werden wieder einen Teil der Speisen/Getränke finanzieren. 

Sachspenden in Form von Salaten oder Kuchen sind gerne willkommen.  
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5.7. Tennisturnier wollten wir letztes Jahr schon veranstalten, es passierte aber nichts. Wir 

werden sehen, ob das Turnier heuer stattfindet. Die Organisation erfolgte meist über die 

Althietzinger. Es ist eine gemeinsame Veranstaltung mit der Wenzgasse.  

5.8. Im SGA wurde der Evaluierungsfragebogen angesprochen: Lehrer/innenbeurteilungen 

soll es nur in der Oberstufe geben. In den BHS ist das Standard, in den AHS nicht. 

Systeme von anderen Schulen können übernommen werden. Es handelt sich dabei um 

ein reines Feedback zwischen Lehrern/-innen und Schülern/-innen, die Informationen 

werden nicht an Dritte weitergegeben. Diese Evaluierungsfragebögen sollen von der 

Schülervertretung vorgelegt werden. Dann wird im SGA darüber entschieden. 

5.9. Schüler/innenversicherung: Es ergeht die Frage, ob Verletzungen vom vergangenen 

Jahr bekannt sind, die noch nicht gemeldet wurden. Bitte die Fälle melden, um das 

„Kummergeld“ beziehen zu können. 

6. Bericht des Kassiers  

6.1.  Kontostand mit 12.3.2018: 

Girokonto: ca. EUR 23.700,- 

Sparkonto: ca. EUR 9.200,- („Educard–Konto“ – das Geld gehört der Schule) 

6.2. Mitgliedsbeiträge bisher: EUR 13.736,- bei einer Einzahlungsquote von 75% 

 

7. Anträge 

No. Antrag von Betrag in 
EURO 

Abstimmung Referenz 

1 Schülervertretung: Übernahme der 
Restkosten für einen Rhetorikkurs 
der 6. Klassen  

200 einstimmig 
angenommen 

EB-050318-01 

2 Obmann: Übernahme der Kosten 
für das Grillfest am 20.6.2018 

400 einstimmig 
angenommen 

EB-050318-02 

3 Obmann: Übernahme der Kosten für 
die Redaktion des Jahresberichts  

1.200 einstimmig 
angenommen 

EB-05031803 

8. Allfälliges: Anfrage zu Mobbing: EV-Obmann wird Fr. Direktor zum Thema Mobbing 

ansprechen, die Aufklärung der Schüler/-innen soll zu diesem Thema gestärkt werden. 

Jeden Mobbingfall bitte melden und sofort behandeln. 

Gefertigt 

Christina Riedl 

 


